
1. FC Nürnberg e.V.olution
Beitrag von „juninho“ vom 23. November 2016, 16:23

Die Ankündigung einer AoMV noch für dieses Jahr war definitiv ein Grampf und konnte auch
von den meisten weder inhaltlich noch organisatorisch nachvollzogen werden.
Ich frag mich ehrlich gesagt schon was man sich dabei gedacht hat.

Die Umsetzung jetzt: naja, wenn ich wirklich den Eindruck erwecken will, dass die
Arbeitsgruppe was bringt, müsste ich eigentlich sagen, inwieweit die Ergebnisse der AG
in die Entscheidungsfindung einfließen. Wenn allerdings das zu erwartende Ergebnis schon
feststeht,
brauch ich den Zinnober eigentlich nicht zu machen. Aber gut, evtl. erhöht es ja die Akzeptanz,
und damit wäre ja dann schon viel erreicht. Ich kann den guten Willen dahinter erkennen.
Und das sag ich jetzt als Befürworter einer Kapitalgesellschaft.
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